



🏠 Portada



## Brasileños donan 2.500 mdd a iglesias por año

05.05.2007 Actualizado a las 17:02:46

China

Internacional

Iberoamérica

Economía

Ciencia-Tec

Cultura-Edu

Deportes

Sociedad

Salud

Fotos

Documentación



Bandera Nacional

División

Administrativa

Estructura de Estado

Dirigentes de Estado

Geografía

Población y Étnias



BRASILIA, 4 may (Xinhua) -- Los brasileños donan cerca de 5.100 millones de reales (2.500 millones de dólares) anuales en diezmos y otras donaciones a iglesias e instituciones religiosas, según un estudio divulgado hoy por la Fundación Getulio Vargas (FGV).

De acuerdo con el economista Marcelo Neri, responsable del estudio sobre Economía de las Religiones, el valor supera al divulgado por las empresas en inversiones de responsabilidad corporativa.

La investigación muestra que cada brasileño destina en promedio 2,26 reales (1,1 dólares) para donaciones en diezmos, mientras que cerca de 10 por ciento de la población contribuye con un valor promedio de 16,6 reales (8,2 dólares) mensuales.

El promedio de donaciones de los pentecostales es de unos 34 reales (16,9 dólares) mensuales, mientras que los católicos donan cerca de 11 reales (5,4 dólares) por mes.

Brasil tiene cerca de 74 por ciento de población católica, 12,5 por ciento de evangélicos pentecostales y 5,4 de evangélicos tradicionales.

Estudios sobre las costumbres religiosas de los brasileños están siendo divulgados en los últimos días con motivo de la próxima visita del papa Benedicto XVI al país.

El sumo pontífice llegará el miércoles 9 para inaugurar la V Conferencia General del Episcopado Latinoamericano y del Caribe, que se realizará en Aparecida, en el interior de Sao Paulo. Fin

imprimir

cerrar

Copyright: Agencia de Noticias Xinhua de China se prohíbe la redistribución de todo o parte de los contenidos de los servicios de Xinhua sin el consentimiento expreso de nuestra Agencia